

PELITA

Warnai Peringatan Hari Juang TNI AD Tahun 2024 Kodim Demak Gelar Karbak Pembesihan Kali Tuntang

Agung widodo - DEMAK.PELITA.WEB.ID

Dec 13, 2024 - 09:55



Peringatan Hari Juang TNI AD Tahun 2024 Kodim Demak Gelar Karbak Pembesihan Kali Tuntang

Demak - Memasuki musim hujan serta mengantisipasi banjir di kawasan kota

Demak yang di sekitar bantaran sungai Kali Tuntang, anggota TNI dari Kodim 0716/Demak dibantu personil kepolisian, Pegawai PNS Pemda Demak dan masyarakat gotong royong membersihkan sampah yang ada di aliran Kali Tuntang, Kelurahan Bintoro Kecamatan Demak, Kabupaten Demak, Jum'at (13/12/2024).

Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto mengatakan, kegiatan Karya Bakti pembersihan Kali Tuntang, dilaksanakan dalam rangka memperingati Hari Juang TNI AD ke 79 Tahun 2024, dengan tema "TNI Ad Berjuang Bersama Rakyat".

Di kesempatan itu, Dandim mengajak kepada seluruh masyarakat, agar selalu menjaga kebersihan aliran dan bantaran sungai, terutama yang berada atau berdekatan dengan permukiman.

"Seperti halnya yang kita lakukan pada hari ini, membersihkan Kali Tuntang dari sampah, sehingga air bisa mengalir dengan lancar dan tidak meluap pada saat hujan deras, yang dapat menimbulkan banjir," katanya.

Untuk melaksanakan kegiatan itu, ia menghimbau agar masyarakat tidak bergantung pada bantuan alat berat. Karena kegiatan itu bisa dilakukan dengan hanya menggunakan cangkul dan peralatan sederhana lainnya.

"Dan tentunya, kegiatan seperti ini harus dilakukan secara berkesinambungan," tandasnya.

Ia pun mengatakan, bahwa Karya Bakti itu sejatinya merupakan wujud nyata kemanunggalan TNI dengan rakyat. Dengan kerja sama yang sinergis, ia yakin kegiatan tersebut tidak hanya memberikan manfaat langsung bagi masyarakat, tetapi juga mempererat hubungan antara TNI, pemerintah, dan warga masyarakat.

"Semoga semangat Hari Juang TNI ini menjadi motivasi bagi kita semua untuk lebih peduli terhadap lingkungan dan kehidupan sosial di sekitar kita. Mari kita jadikan kegiatan ini sebagai momentum untuk terus melanjutkan perjuangan dalam bentuk kontribusi nyata bagi bangsa dan negara," ujarnya.

Sementara itu, Pasiter 0716/Demak Lettu Czi Kamidi, yang ikut mendampingi Dandim, mengapresiasi langkah pemerintah daerah yang membantu pelaksanaan kegiatan pembersihan sungai dalam rangka memperingati Hari Juang TNI AD ke 79 Tahun 2024 yang terus hadir di tengah masyarakat, baik melalui tugas pokoknya menjaga keamanan negara maupun kegiatan sosial seperti karya bakti.

"Kehadiran TNI memberikan inspirasi bagi masyarakat semua untuk terus meningkatkan semangat kebersamaan dan kerja sama dalam membangun lingkungan yang lebih baik. Dan semoga TNI tetap jaya dan selalu dihati Rakyat," katanya. (Pendim 0716/Demak)